Invitation à vous joindre à vos collègues d'Ottawa lors de la Journée d'action nationale pour les soins de santé des réfugiés

La présente lettre est pour vous faire part d'actions qui sont prévues en protestation contre les changements à venir au Programme fédéral de santé intérimaire. Comme vous le savez probablement, des réductions budgétaires considérables dans les services de soins de santé aux réfugiés prendront effet le 30 juin. En tant que fournisseur de soins de santé, vous êtes invité à vous joindre à nous pour demander au gouvernement fédéral d'annuler cette décision.

Des activités se tiendront aux quatre coins du pays le lundi 18 juin, dans le cadre d'une journée d'action nationale. À Ottawa, l'événement commencera à midi sur la colline du Parlement.

Canadian Doctors for Refugee Care, un groupe de médecins torontois, a pris la tête de l'organisation de ces manifestations partout au pays. L'organisme a choisi de tenir ces activités le 18 juin, puisque cette journée marque probablement le début de la dernière semaine avant le congé estival de la Chambre des communes. Canadian Doctors for Refugee Care a espoir qu'une série d'activités rassembleuses partout au Canada alimentera le débat politique et encouragera les partis d'opposition à s'engager plus concrètement sur cette question. De plus, comme la Journée mondiale des réfugiés aura lieu deux jours plus tard, on espère que l'attention du public s'accroîtra tout au long de la semaine, permettant ainsi à la cause de profiter d'un élan supplémentaire.

Nous vous proposons donc de prévoir un moment à votre horaire pour vous joindre aux fournisseurs de soins de santé d'Ottawa le 18 juin et joindre votre voix à la leur. Pour renforcer le message relatif aux soins de santé et pour maximiser l'impact visuel de l'activité, nous demandons à tous les fournisseurs de soins de santé de porter un sarrau ou un autre symbole visuel de leur rôle.

Restez à l'affût pour d'autres renseignements concernant l'activité. D'ici là, veuillez faire parvenir cette invitation à toutes vos connaissances qui œuvrent dans le domaine des soins de santé aux réfugiés. Nous espérons également que des personnes jouant d'autres rôles auprès des réfugiés se joindront à nous pour nous aider à protéger les soins de santé aux réfugiés.

Si vous avez l'intention de vous joindre à nous le 18 juin, veuillez nous confirmer votre présence à ottrefugeehc@gmail.com, afin de nous permettre de prévoir le nombre de personnes présentes. Pour obtenir des renseignements sur les modifications au Programme, pour connaître d'autres façons de manifester votre appui et pour avoir accès à des liens vers la couverture médiatique, veuillez visiter www.doctorsforrefugeecare.ca. Vous pouvez également nous suivre sur Twitter à @OttRefugeeHC.

Merci de votre participation jusqu'à maintenant. Le poids du nombre donne de la force à notre voix et nous avons besoin que chacun d'entre vous milite pour la protection des services de soins de santé aux réfugiés!

~ Tobey Audcent, Alison Eyre, Carol Geller, Doug Gruner, Chuck Hui, David Ponka, Mark Tyndall et Megan Williams

Comité directeur de la Journée d'action du 18 juin à Ottawa